



Lemes destaca el “inquebrantable vínculo” de la judicatura española con la Escuela Judicial

- Carlos Lesmes subraya el “legítimo orgullo” que la Carrera Judicial y quienes han formado parte de la Escuela sienten por el “gran recorrido hacia la excelencia” realizado en estos 25 años
- El director de la Escuela Judicial, Jorge Jiménez, dice que la Escuela Judicial “es un referente formativo mundial” y “una gran embajadora del CGPJ y de nuestro país”

El presidente del Tribunal Supremo y Consejo General del Poder Judicial, **Carlos Lesmes**, ha destacado hoy, en el acto conmemorativo del XXV aniversario de la Escuela Judicial celebrado en Barcelona, el “inquebrantable vínculo” que mantienen todos quienes forman parte de la judicatura española con la Escuela Judicial, “por cuanto esta es mucho más que un mero centro de formación para los jueces españoles”.

“La Escuela Judicial es la casa en la que, por primera vez y tras largos años de estudio en solitario, los futuros jueces se acercan a la realidad de lo que es **ejercer la judicatura**; el lugar en el que se adquieren las habilidades necesarias para desempeñarse como los servidores públicos en los que se convertirán y la institución que siempre está atenta a sus nuevas necesidades de conocimiento para que el servicio público de la Justicia mejore día a día”, ha añadido Lesmes.

Durante su intervención en el acto celebrado en el **recinto modernista de Sant Pau**, el presi ...